



#正しい理解を
#差別はやめよう



新型コロナウイルス感染症に関して、国籍を問わず別府市に在住している学生や留学生の方、医療関係者の方、感染した方とそのご家族などに対する根拠のない**差別的な誹謗、中傷が別府市内でも起こっています。**

感染症は、年齢や国籍を問わず感染するものです。

新型コロナウイルス感染症に関連した誤った情報や不確かな情報による**不当な差別やいじめ等の人権差別は絶対にあってはなりません。**

市民一人ひとりが、**思いやりと支え合いの心で力を合わせて行動し、今こそ、差別や偏見のない“べっぷ”をつくりましょう。**

STOP!COVID-19 Discrimination

STOP!COVID-19 歧視

STOP!COVID-19 차별



別府市

別府市人権問題啓発推進協議会

私たちが闘うのは「ウイルス」であり 「人」ではありません！

- ◆ 市内において、一部の留学生の集団感染を受け、一方的に留学生の入店を拒否する事案が発生しています。こうした行為は、**明らかに差別**です！
- ◆ 感染された方は、県の管理のもとで医療機関等で治療し、また濃厚接触者となった方も14日間は自宅待機し、健康調査を行います。
- ◆ 治療に専念し、感染リスクが無くなるまでは、外部との接触は制限されます。
- ◆ 新型コロナウイルス感染症に、国籍は関係ありません。日本人も外国人も感染するリスクは同じです。
- ◆ 「留学生は・・・」「外国人は・・・」などと外見で判断し、入店を拒否する行為は行わないでください。
- ◆ 新型コロナウイルス感染症に対する**正しい情報**を知り、理解することが重要です。
- ◆ 別府の魅力は、多様な人々が集まり、街を盛り上げていることです。
- ◆ ともに別府に住み、学び、働く仲間として、**思いやりを持った行動**をとりましょう！

